

東又小学校

学校だより

令和2年1月8日(金)

No. 61

東又小 校長 中越あかね

Tel : 0880-24-0006

あけましておめでとうございます 今年もよろしくお祈りします

年末年始、凄い寒気が来て大変だとの予報が出ていましたが、年末に雪は降ったものの比較的暖かなお正月でしたね。みなさま、良い年を迎えられたことと思います。旧年中は、保護者の皆様や地域の皆様には大変お世話になりました。本年も、どうぞよろしくお祈りします。



1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」。昔の人は、うまく言ったことだなあといつも思います。今年の3学期に学校に登校する日は、6年生は50日、その他の学年は51日です。3か月といっても、あっという間に過ぎてしまいます。まとめの勉強、しっかり頑張りましょう。

冬休みは年末年始があって特別な休みだったので、なかなか規則正しい生活は難しかったかもしれませんが、きっと少し前から規則正しい生活に戻してくれていると思います。でも明日からまた3連休がありますので、少し心配です。この連休中に、規則正しい生活にしっかりと戻れるように「早く寝かせて」「早く起こして」「しっかり朝ごはんを食べさせて」を引き続きお祈りします。どうぞよろしくお祈りします。

3学期も、検温忘れずにね

年末年始も、コロナ情報が気になりましたね。東京の方は1300人越えとなったりし、高知もずっと感染者が出たりし、気が休まりませんでした。どうぞみなさん早く治りますように。そして、今後、感染者が増えませんように祈っています。

これからも検温等のチェックが続きます。どうぞよろしくお祈りします。冬休みにも忘れず継続して測ってくださり、ありがとうございました。引き続き、同居の家族の欄のチェックと、保護者のサインの所は、子どもが書かずに保護者の方が書いてくださるようお願いいたしますね。

3学期の最初はピンク色の用紙です。日付を書き入れていますので、お手数ですが、夜と朝の両方の検温と、体調のチェックを続けてお祈りします。

古賀俊太さん、咲良さん ようこそ(*^^)v

俊太さん、咲良さんが、転校して来ました。2学期の終業式にそのことを紹介していたので、みんな大喜びでした。東又小学校の児童が66人から68人に増えました。嬉しいことですね。

久しぶりの日本の学校なので、戸惑いもあるかもしれませんが、分からないことがあれば、きっと優しいみんなが親切に教えてくれることと思います。仲良く一緒に勉強したり遊んだりできるといいですね。

